



この方が今回お世話 になった片岡よしゆき さんです。 トヨトミ梨近くに 住んでいます。 トヨトミ梨が倒れそうは なったときに支える柱 を立てたりしました。 とても良い人でした。 有難うございました。



不死鳥の様な木

未来に残したい豊富の自然遺産

## トヨトミ梨って、美味しいの?

最初は梨の味がして、 後から口の中が物凄く こなっぽくなります。

僕は、けっこう好きでした。 レアものなので、 食べることが、出来たら、 ラッキーです。



1月頃、 少しあまく なるらしい

## と記述してはに?

トヨトミ梨とは江戸~明治 時代に生えたもので昔は食べれる 物が少なかったので、子供がよく 食べていました。

ここは、昔、豊富村でした。 その時に、来た学者さんが、 名前を、つけました。



トヨトミ梨の、 周りには、同じ トヨトミ梨の、 芽がでない。

同じ、仲間が増えると、自分 が大きくなれないので、トヨトミ 梨の周りには生えない、と

## まとめ

片岡よしゆきさんはいい、

○トヨトミ梨は、江戸から明治に、生えたことが、分 かった。

- 🦲 トヨトミ梨は、苦い。
- 一将来、残っていて、欲しいと思った。









